

Detienen barco por supuesto sabotaje de fibra óptica submarina

El domingo 26 de enero, las autoridades de Suecia incautaron un barco bajo la sospecha de que habría sido usado para dañar de forma deliberada el cable submarino de fibra óptica que conecta ese país con Letonia, y que habría quedado con daños significativos. El incidente no es aislado y en Europa aumenta la preocupación ante varios hechos que comenzaron el año pasado y que se concentrarían en la red de fibra óptica en el mar Báltico.